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La Cámara de Diputados de la Provincia, solicita al Poder Ejecutivo que a 

través del organismo que corresponda, informe el detalle de las obras 

proyectadas y el estado actual de ejecución de las mismas en el marco del 

"Plan Abre" para el Bº 7 de septiembre de la ciudad de Rosario: 

2~~ 
HECT R CAVALLERO 

Di utado Provincial 

FUNDAMENTOS 
Sr. Presidente: 
En el mes de septiembre del 2018, en el marco del Plan Abre y de las 

celebraciones por el 35º aniversario del barrio, la provincia anunció nuevas 

obras para el barrio 7 de Septiembre de Rosario, entre las que se incluían el 

mejoramiento de aberturas, renovación de desagües cloacales y veredas. 

Dicho anuncio se dió concretamente el 7 de septiembre, al conmemorarse el 

día de los trabajadores de la Unión Obrera Metalúrgica. 

Los trabajos consistentes en la intervención en el Fonavi, representaba una 
inversión provincial de casi 23 millones de pesos. 
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Con respecto a las veredas, se renovarían las comprendidas en las seis 

manzanas delimitadas por Martínez Estrada al norte, González del Solar al 
oeste, Schweitzer al sur y Colambres al este. 

En cuanto a las obras de cloacas, el proyecto incluía la ejecución de nuevos 

tramos de cañería de impulsión de la red cloacal, uno por calle Martínez 
Estrada entre González del Solar y Tarragona, y por Tarragona hasta 

Schweitzer, y otro tramo desde Fresno hasta Colambres y por esta última hasta 
Palo Borracho. 

En dicha oportunidad también se anunció que "en la zona norte de la ciudad, la 

provincia está llevando adelante la construcción de dos emisarios que 

prevendrán inundaciones en un amplio sector. Una de esas obras es el 

emisario 28 que escurrirá las aguas del barrio 7 de Septiembre, además de 

Fisherlon Norte, Stel/a Maris y La Bombacha. En tanto que el emisario 32, que 

también está marcha, se prevé que mejorará la calidad de vida de más de 

25. 000 vecinos. Estas obras forman parte de un sistema de desagües pluviales 

que drenará un importante sector de la ciudad de más de 600 hectáreas, 
delimitado por el arroyo Ludueña al oeste y el norte; avenida de Circunvalación 

al este y las vías del ferrocarril NCA al sur, escenario de recurrentes 
anegamientos". 

Actualmente, pudimos tomar conocimiento a través de los vecinos del barrio, 

que muchas de esas obras anunciadas aun no fueron realizadas, y otras se 
encuentran paralizadas, generando ello además de los inconvenientes propios 
de la situación de deterioro en la que se encuentra el barrio, la incertidumbre de 
si las mismas se van a realizar o no. 

Es por ello que solicitamos conocer en detalle las obras proyectadas, y cual es 
el estado de ejecución de las mismas y como se va a continuar en el desarrollo 
de las que faltan. 
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Por las razones expuestas, es que solicito el acompañamiento de mis pares al 
presente proyecto. 
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HÉCT R CAVALLERO 

Diputado Provincial 
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